
令和 4 年 12月 21日 

 

こんにちは 連絡係の稲垣です。新潟を中心に大雪の影響が続いているようで

す。主要な国道が少ない状況で、どうしてもその道に集中してしまうことでしょう。 

早く解決できることを期待しています。 

さて地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

 

各サ協議会 稲垣 会長様 

 

いつも大変お世話になっております。 

昨日に続き第 2報の配信、宜しくお願い致します。 

 

つつじ苑 安藤 


